
               会    議    録     （１／３） 

会議の名称 坂戸市行政改革推進審議会 

開催日時 
  平成２８年１１月４日（水） 

  午後１時３０分  開会  ・  午後３時３０分  閉会 

開催場所  ３０３・３０４会議室 

議長（会長）の 

氏名 
 飯田 康夫会長 

出席者（委員）の 

氏名・出席者数 

大澤雄一委員、桑原秀恵委員、野口達雄委員、原田正明委員、

大水善寛委員、杉山成二委員、村田千鶴委員 ８名 

欠席者（委員）の 

氏名・欠席者数 
鹿山辰雄委員 

事務局職員の 

職・氏名 

太田正一総合政策部長、清水満夫総合政策部次長兼政策企画課

長、福島洋次政策企画課副課長、新井彪総合政策部調整担当、山

﨑憲次郎係長、徳永旭彦主任 

会議次第 

１ 開  会   

  会議の公開 

  傍聴の許可及び傍聴人（なし）の報告 

２ 挨  拶  飯田会長 

３ 審議事項 

（１）第５次坂戸市行政改革大綱・行政改革アクションプラン（案）

について 

（２）その他 

４ 閉  会 

配付資料 

 

次第 

資料１ 坂戸市行政改革大綱・行政改革後期アクションプラン 

（案）（平成 29 年度～平成 33 年度） 

資料２ 坂戸市行政改革大綱・行政改革後期アクションプラン 

（案）数値目標等 

資料３ 審議会委員意見一覧 

 

 



                                （２／３） 

議        事        の        経        過 

発 言 者 議    題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

事務局 １ 開会 

 只今から第３回坂戸市行政改革推進審議会を開会します。 

  現在の出席者８名、欠席者１名です。従いまして坂戸市行政改革

推進審議会条例第６条第２項の規定により定足数に達しているの

で、本会議は成立した事を報告します。 

  また、本会議は公開とさせていただきますので、ご了承ください。 

  飯田会長から挨拶を申し上げます。 

会長 ２ 挨拶 

会長 審議事項の前に、本日の会議における傍聴希望者はございません

ので、報告させていただきます。 

３ 審議事項（１）「第５次行政改革大綱・行政改革後期アクショ

ンプラン（案）について」を議題とします。事務局から説明をお願

いします。 

事務局  資料に基づき「第５次坂戸市行政改革大綱・行政改革後期アクシ

ョンプラン(案)」について、前回会議からの改正点、委員意見への

回答、市民コメントの徴取方法等を説明。 

  委員からの意見、質疑は次のとおり 

会長 
質疑・意見があれば、お願いしたい。 

会長 広報広聴の充実について、数値目標が２項目と少ない。市民から

の意見は重要であるため、増やしていただきたい。 

委員  前回会議で提示されたものから、今回の会議で提示されたもので

削除された数値目標があるが、削除された経緯を教えていただきた

い。 

事務局  国の施策や市の課題となる事項を所管に提示させていただいた項

目がある。現在研究等はしているが、現時点では具体的にできない

部分について削除がなされた。 

会長 
 担当から素案として掲げた項目が、現時点で掲げることが難しい

とのことであれば、５年間の計画ということもあるので、審議会か

ら答申書の意見として挙げていきたいと考える。 

委員  「行政経営」という言葉は存在するのか。 

事務局  総合振興計画の中でも使用している。 



                                  （３／３） 

会長 １５ページ総括目標に「市民参加の推進」があったほうがよい。 

事務局 修正いたします。 

委員  削除した項目や近年中に実施すべき項目をまとめて、１項目とし

て挙げてもよいのではないか。市における課題として挙げておく必

要もあるのではないか。 

委員  答申書の中で審議会意見として挙げることが好ましいと考える。 

会長  答申書の中で審議会意見として、盛り込めるものと考える。 

委員  子どもが減少していく現状は理解するが、子どもたちのために予

算を使い、将来の子どもたちへの負担感をなくして欲しいプランに

していただきたいと考える。希望あるプランを作ることで、子育て

世代が市に入ってきてくれると感じる。 

 税収が上がらないということであるが、今後はどう見込んでいる

のか。 

事務局  市のまちづくりに重要な考え方である。貴重な意見に感謝する。

直近の税収の年齢構成を分析すると、４０代に大きな山がある。（そ

の下の年代が少なく）３０代の子育て世代の方に住んでいただくこ

とが税収面からも必要である。 

会長  そのためのも、市の良さ、魅力を発揮し、発信することが必要で

ある。 

委員 窓口サービスの向上に関連して、現在進めている「地域包括支援

センター」の位置づけについて考えてもらいたい。 

事務局  貴重な意見である。所管課と検討し、掲載させていただく方向で

考えたい。 

会長  様々なご意見に感謝いたします。（２）その他について、事務局か

ら説明をお願いします。 

事務局  （今後のスケジュール及び次回開催日程の説明） 

 次回会議、１月末に予定 

会長  本日の審議事項が全て終了しました。皆様のご協力により円滑に

進行できましたことに感謝申し上げる。 

 

（閉会 午後３時３０分） 

 


